

# 新年のご挨拶



(株)西の丸  
代表取締役社長

西谷 淳



あけましておめでとうございます

2024年も、皆様のご愛顧に感謝し、新たな年を迎えることができました。

心より御礼申し上げます。

昨年は、世界的にも多くの変化

がありました。環境問題への取り組みが進み、再生可能エネルギーの普及が加速する一方で、その考え方方に疑問が投じられた年でもありました。また、デジタル技術(AI)の急速な進展により、私たちの活動に新たな便利さがもたらされました。

スポーツの世界では、何といって

も大谷翔平選手の活躍が光りました。彼の二刀流としての圧倒的な

はと思います。

パフォーマンスは、WBCでの侍ジャパン優勝や、メジャーリーグで世界中のファンを魅了し、多くの人々に夢と感動を与えてくれました。今年も、新天地での活躍が期待されます。

一方、一善の会では、地域社会への謝恩活動として、災害復旧支援や環境美化活動に力を入れ、昨年も多くの方々と協力して200回を超える大小さまざまな活動に取り組むことができました。

私たちのグループ会社では、20

21年、22年に引き続き、昨年もサンクスギビングの冷凍食品(チキン南蛮、あんかけやきそば、チャンポン、ハンバーグ)が明治神宮に全国特産物奉納品として献納できたり、門川町ふるさと納税返礼品となつたりしました。養鶏事業も第2

農場の建築が始まり、日本の食料問題にもまた少し貢献できるので

本年も、皆様のご多幸とご健康を心からお祈り申し上げます。